INTERNATIONAL CONSULTATIVE FORUM ON EDUCATION FOR ALL



FORUM CONSULTATIF INTERNATIONAL SUR L'EDUCATION POUR TOUS

CONVENORS UNDP UNESCO UNICEF WORLD BANK

ARCHIVO

28 AOUT 1992

Excelentísimo Señor:

Ref. 1.3.CBE/24

Hace dos años, Chile se sumó a la amplia alianza de gobiernos, organizaciones de las Naciones Unidas, organismos donantes y organizaciones no gubernamentales que se reunieron en Jomtien (Tailandia) para redactar la <u>Declaración Mundial sobre Educación para Todos.</u> En la Conferencia de Jomtien se puso de manifiesto el profundo interés y el empeño de los países, cualquiera que fuese su grado de desarrollo, por atender de manera más efectiva las necesidades básicas de aprendizaje. Seis meses después, en la Cumbre Mundial en favor de la Infancia, los objetivos de educación aprobados en Jomtien recibieron el vigoroso respaldo de los jefes de Estado.

Con objeto de evaluar los progresos realizados desde la Conferencia de Jomtien, en diciembre de 1991 convocamos la reunión inicial del Foro Consultivo Internacional sobre Educación para Todos. Dicho Foro congregó a unas 60 importantes personalidades que representaban a gran variedad de gobiernos, organismos de desarrollo, organizaciones no gubernamentales, entidades del sector privado y medios de comunicación. Deseamos señalar a la atención de V. E. el informe final de dicho Foro, que adjuntamos.

En el Foro se determinó que, pese a los considerables progresos obtenidos, los gobiernos y la comunidad internacional deberán hacer esfuerzos mucho mayores si desean alcanzar la meta de la educación para todos en el año 2000. Unos 130 millones de niños siguen sin estar escolarizados y pronto se sumarán a los casi mil millones de adultos analfabetos, es decir, uno de cada cuatro. Esta situación no podrá mejorar realmente mientras no haya una voluntad política enérgica y firme, junto con un replanteamiento serio de las prioridades en materia de recursos por parte de los países y sus dirigentes. De la experiencia adquirida desde Jomtien se desprende que, cuando los países movilizan realmente sus fuerzas sociales y económicas en pro de la educación para todos, acaban por lograrla.

./...

Excmo. Sr. Patricio AYLWIN AZOCAR Presidente de la República SANTIAGO Chile Pensamos que los jefes de Estado y de Gobierno, parlamentarios y personalidades destacadas en los ámbitos económico y social comparten ampliamente esta opinión. Por ello, deseamos invitar a V. E. a que preste su apoyo e influencia personal a la vasta alianza social que trabaja en ese país en favor de la educación para todos. A este respecto, la Conferencia de Jomtien recomendó que se organizaran en el plano nacional órganos deliberantes, en los que estén representados los principales interlocutores sociales, para promover y facilitar el mejoramiento de la educación básica. El respaldo personal de V. E. favorecería seguramente la eficacia de ese órgano.

Asimismo, y en virtud de la influencia que pueda ejercer V. E. en la pautas de la cooperación internacional, quisiéramos invitar a V. E. a que propicie la intensificación de las inversiones y de la asistencia en este ámbito fundamental.

Por nuestra parte, hemos respondido a una de las propuestas del Foro de crear una pequeña secretaría, situada en la Sede de la UNESCO (París), que trabajaría en colaboración con un grupo de dirección internacional en el fomento y la supervisión de las medidas de educación para todos en el mundo y presentaría sus informes y propuestas en futuras reuniones del Foro.

Deseamos asegurar a V. E. que seguimos personalmente comprometidos con los objetivos de la <u>Declaración Mundial sobre la Educación para Todos</u> y que nuestras organizaciones y su personal, tanto en el plano nacional como internacional, están dispuestos a prestar y facilitar su cooperación técnica, intelectual y financiera en apoyo de los esfuerzos encaminados a la consecución de la Educación para Todos, que es nuestra preocupación común.

Aprovechamos la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia el testimonio de nuestra distinguida consideración,

Lewis T. Preston

Presidente

Banco Mundial

Federico Mayor Director General

UNESCO

William H. Draper III

Administrador

PNUD

James P. Grant

Director Ejecutivo

UNICEF

RAPPORT FINAL



FORUM CONSULTATIF INTERNATIONAL SUR

L'EDUCATION POUR TOUS

Siège de l'UNESCO, Paris 4-6 décembre, 1991